

○ 高校入試最後の戦い、そして近づく巣立ち！



「梅が香に のっと日の出る 山路かな」(松尾芭蕉)
寒さも少しずつ和らぎ、春の足音が確実に聞こえてくるようになりました。

さて、1月から続いた高校入試も、いよいよ明日からの「公立高校一般入試」で最後になります。報道等でもありましたが、今年度、初めて公立高校全体の受検倍率が1倍を下回りました。それだけ長崎県内の少子化が進んでいるということです。しかし、佐世保工業高校建築科2.2倍、佐世保中央高校昼間部1.5倍など、学校・学科によっては合格を手にするのに厳しい状況も見受けられます。

もうすでに私立高校や国立高専、公立高校推薦入試の結果で、4月からの進学先を決定している生徒もいますが、多くの3年生が明日からの受検で進学先を決めることになります。これまで準備を重ねてきた成果

過去の受検控え室(体育館)の様子

を發揮して、自分の希望する進路へのステップとしてほしいと思います。

「高校入試」は3年生のこの時期だけの学力検査ではありません。15年間の毎日の生活の中で「学んだ力」が試される場です。それは、面接練習をすると強く感じます。面接は、自分の思いを自分の言葉で表現し、相手に伝える必要があります。当然、質問の意味を「正しく理解する力」が必要です。自分の思いを言葉にする「適切な表現力」も必要です。そして、言葉と表情にはその人の「性格」が表れます。15年間の生き方そのものが面接でわかるのです。

「学力」には、「学んだ力」と「学ぼうとする力」の2つの側面があります。中学卒業後の次の3年間で何を学び、自分の将来に生かそうと思っているのか、卒業を目前にしっかりと心に問いかけてほしいと思います。

◇合格者発表◇

3月15日(木) 9:30~

各受検高校で合格者の受検番号が掲示されます!

【公立高校一般入試日程】

	3月7日(水)	3月8日(木)
9:00	集合、点検、注意事項伝達	
9:20	入室、座席決定、受検票点検	
9:30	諸注意、問題配布	
9:40~10:30	国語の検査	社会の検査
10:50	入室、諸注意、問題配布	
11:00~11:50	英語の検査	数学の検査
11:50	休憩(昼食)	
12:45	入室、諸注意、問題配布	面接試験 (時程は各高校で決められます)
12:55~13:45	理科の検査	

(佐世保工業高校定時制は、別日程で実施されます)

● がんばれ! ●

○ MRの駅を飾る作品が完成!

「松浦鉄道」より、駅に飾るパネルの依頼が中里中にあり、美術部がその制作に取り組んでいました。そして、3月2日の全校集会で完成した作品が披露されました。

右の写真のように、駅の構内を吹き渡る風が、佐世保市内の名所・旧跡を運んでくるという、幻想的で色鮮やかな作品に仕上がっています。

この作品は、これから「MR本山駅」に掲示される予定です。機会がありましたら、ぜひご覧いただければと思います。美術部の皆さん、素晴らしい作品の制作、本当にお疲れ様でした。



美術部員と完成した作品

◇考えさせられる言葉◇

『努力はウソをつく!』

平昌オリンピックのフィギュアスケートで、2大会連続の金メダルを獲得した羽生結弦選手の言葉です。

『努力がウソをつかないのなら、1番努力した人が、いつも優勝するはず。でも現実はずしもそうはならない。』

オリンピックの金メダルをめざして、厳しい練習に取り組んでも金メダルを取れるのは一人だけ。過酷な現実です。しかし、

『努力はウソをつく。でも、決して無駄ではない!』
金メダリストの深い言葉です。